
Protokoll Sitzung des FSR GG LaBaMa Datum: 06.10.2016

Beginn: 16:15 Uhr
Anwesend:  Janina, Hirte, Alex, Helen, Mine, Finn, Jacob, Janine Gast: Samuel
Protokoll: Janine
Moderation: Finn

TOPe 
0. Regularia
1. Termine/Berichte
2. Kooptierung
3. ESE
4. FVV
5. e-Mails 
6. Probleme von Studierenden 
7. Interrimslösung
8. Sonstiges

0. Regularia
 

• Wir sind beschlussfähig. 
• Das Protokoll der letzten Sitzung ist redigiert und in der Dropbox, aber noch nicht 

verabschiedet. 
• Mine redigiert dieses Protokoll

1. Termine und Berichte

• 12.10.: Fakultätsrat Fak. II
• 19.10.: Treffen der Ausschüsse zur konstituierenden Sitzung ab 14.30 im Raum der VS
• 20.10.: FVV
• 14.12.: Informationsveranstaltung (in E-Mails schauen)
• Der Samstag (ESE-Vorbereitung): 

◦ lief gut
◦ 26 Leute waren anwesend (13 neue ESE-Teams, die meisten für Lehramt)
◦ Mine kümmert sich um „Spezialisten“
◦ es gab Unklarheiten bezüglich Gruppenaufteilung usw. (wegen mangelnder 

Kommunikation innerhalb)
• FakRat der Fak I (06.10.): 

◦ Herr Kollmann – Forschungssemester
◦ Dienstrechtsmodernisierungsgesetz ist in Kraft getreten
◦ Antrag zu familiengerechter Hochschule (noch nicht angenommen)
◦ neue Professur in der Germanistik Neue deutsche Literater (NdL) insbesondere Pop und 

populäre Kulutren und Deutsch als Zweitsprache (DaZ)
◦ Seminarrat: Studentische Vertretung – Studierende sollen Vertreter wählen
◦ Promotionsordnung wurde verändert (Vereinfachung für Fak I)
◦ Doktor in Theaterpädagogik möglich
◦ Kommission für Nachwuchsförderung: Dennis Daniel, im Lehrerbildungsrat 

(stimmberechtigtes Mitglied): Janina Maletz, Janina: mimimi
◦ Antrag für NUM: Beantragung von Geldern (jeweils 700 Euro pro Person)



◦ Verschiedenes: BEWA-Mitarbeiter, der ebenfalls Student ist – fragwürdig?
• StuPa: 

◦ neuer AstA: Sebastia Mack ist Vorsitzender, Tobias Becker ist Stellvertreter, Jannick 
Leseberg

◦ Jacob hält es für höchst undemokratisch, dass das AstA-Konzept nicht komplett 
besprochen und einfach durchgestimmt wurde

◦ weitere Bedenken: Sebastian Mack schreibt sich Ämter auf die Fahne, die er im 
Zusammenhang mit dem FSR inne hat, Jacob fordert eine strikte Trennung zwischen 
AstA- und FSR-Tätigkeiten

◦ Referat für akademische Belange existiert nicht mehr, die Arbeit wird auf alle Referate 
abgeschoben → Workshop für AstA-Referent*innen, nicht offen für FSR-Mitglieder

2. Kooptierung

• Janina schlägt Samual Tajni als Mitglied vor. 
• 21 Jahre, wohnt in Kaan-Marienborn, Mathe und Chemie Lehramt BK, ESE-Scherz-Gruppe,

kein AfD-Wähler, Lieblingsfarbe ist nicht definierbar, er mag aber rot sehr gerne

3. ESE

• Vorbereitungen gehen in die Endphase
• Janina schreibt noch eine Mail  mit wichtigen Infos an die ESE-Helfer*innen (Laptops und 

Kabel; Klebeband und Edding; Raumvergabe; Unterlagen mitbringen (Uni-Führung, To-Do,
etc.))

• 37 Räume (20-150 Leute Kapazität) und (vorerst) 38 Gruppen
→ Raumvergabe macht Jacob, Marvin und Mine teilen die Kleingruppen ein und sind 
danach im Büro

• Anzahl der Erstis kommen noch
• wir haben beschlossen, dass wir den blauen Hörsaal nicht an Fak. 3 abgeben (aufgrund der 

Einschreibezahlen usw.)
• Alex beantragt das Bluetooth-Ibiza-Soundsystem für die Stadtrallye, um Henner und Frieda-

Songs abzuspielen → Antrag genehmigt
• die 10 Stationen für die Stadtrallye sind alle besetzt
• Hirte macht die Einteilung für die Stundenplanberatung (Donnerstag 10-12 Uhr im 

Audimax)
• Julia holt das Geld morgen bei Janina ab (für Frühstück usw.)
• Jacob beantragt ca. 15 Flaschen Korn für die Erstis bei der Stadtrallye, Alex schlägt ein 

anderes Getränk vor, doch nein, stattdessen gibt es noch Brause dazu → Antrag genehmigt
• Hirte druckt Uni-Führung und To-Do-Liste 80 Mal; 
• Helen und Janine stellen sich montags an den ZOB (während die anderen frühstücken), um 

das Chaos aufzulösen (auf Zug verweisen) 
• jemand muss auf Facebook posten, dass die Erstis rechtzeitig losfahren sollen (FSR-Seite, 

Uni-Gruppe) 
• Mail für den Verteiler, damit sich Leute nach der Arbeit mit den Kleingruppen noch ins Büro

setzen, falls noch Arbeit offen sein sollte
• alle wichtigen Infos, die in die Mail kommen, sollen für Montag nochmal ausgedruckt 

werden

4. FVV



• Flyer werden heute noch verbessert,
• Janine druckt sie aus (600 Stück) und kümmert sich um die Genehmigung
• Helen flyert mittwochs und donnerstags während der ESE
• Plakate (20 Stück) werden noch gedruckt
• Jacob erstellt die Facebook-Veranstaltung 
• Raum: AR-B: 2209/10 (bis 16 Uhr) 

5. E-Mails

• alle E-Mails wurden beantwortet, bis auf eine, die an Janina weitergeleitet wurde

6. Probleme von Studierenden

• Kommilitonin, die von SoWi zu BASA gewechselt hat, ist nicht mehr erreichbar (wegen 
falsch angegebener Mail-Adresse)

7. Interrimslösung

• Raumverteilung für Umzug: Jacob zeichnet auf den Plan
• wir werden zukünftig weniger Platz haben
• Sebastian diskutiert weiterhin, damit wir keine Einbußen machen müssen
• Umzug Ende März (voraussichtlich)
• Vertagung auf die FVV 

8. Sonstiges

• nächster Sitzungstermin: 20.10.2016, 16 Uhr 
• Sitzungsende: 18:30 Uhr


